

BROADCAST

Pelihara Kamtibmas, Polsek Selaparang Sapa Warga Lewat Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.BROADCAST.CO.ID

Aug 9, 2024 - 22:26



Mataram NTB - Menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH melakukan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Masjid Nurul Falah Lingkungan Kebon jaya Barat Kel. Monjok Kecamatan Selaparang Kota Mataram. Jumat, (09/08/2024)

Didampingi Kanit Samapta Iptu Suyitno, Kanit Intelkam Aiptu M. Tilan, Bhabinkamtibmas disambut oleh Penghulu H. Muhammad Muridon dan Sukarah beserta Kaling Kebon jaya Barat Muhammad Faizin, Marbot Nurul falah Sapiah, Ketua takmir Muhammad Karmilan, tokoh agama, tokoh masyarakat serta jamaah sholat Jumat.

Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH dalam kesempatan tersebut tak lupa memperkenalkan diri kepada seluruh masyarakat yang hadir di Masjid tersebut kemudian berkesempatan melakukan dialog dan berdiskusi dengan para tokoh terkait situasi lingkungan menjelang Pilkada 2024.

Dalam kesempatan tersebut Ia menghimbau para tokoh dan masyarakat jika ada permasalahan yang dihadapi oleh warga maka segera lakukan komunikasi dengan melibatkan semua unsur untuk duduk bersama untuk mendiskusikan bagaimana jalan keluar dari permasalahan tersebut.

“Bila dalam permasalahan yang dihadapi masyarakat membutuhkan kehadiran Polisi maka dapat menghubungi Bhabinkamtibmas, Polisi Lingkungan ataupun dapat menghubungi polsek jika memang dibutuhkan, “ucapnya.

Melalui kesempatan ini Ia mengajak kepada para tokoh dan seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas dengan melakukan upaya antisipasi terhadap semua tindak pidana atau aktivitas masyarakat yang dapat menimbulkan gangguan keamanan dan kenyamanan masyarakat secara umum.

Sebagai bentuk partisipasi masyarakat dalam menciptakan Kamtibmas dengan selalu waspada terhadap segala bentuk kejahatan, kemudian turut serta mengawasi seluruh anggota keluarga, hindari melakukan aktivasi yang dapat memancing keributan yang nantinya dapat menimbulkan situasi keamanan menjadi terganggu.

“Semoga dengan silaturahmi yang terbangun dengan baik antar masyarakat dengan kepolisian dapat mencegah gangguan keamanan serta dapat menciptakan kamtibmas yang kondusif menjelang Pilkada serentak 2024,” pungkasnya. (Adb)